
（家庭数配付）

白井第一小学校３年目になりました坂野 仁（さかのひとし）と申します。今年度も、この

「校長室便り」にて、本校の様子や私の考えを保護者の皆様にお伝えしていきます。不定期の

発行になることをお許しください。

さて、令和４年度がスタートしました。新たな先生方を迎え、さらにパワーアップした白一小

を創りあげたいと思います。具体的には・・・

○３・４年生の理科を理科専科の先生が担当します。

３・４年生の理科を中島 峻（なかじま たかし）先生が担当します。

中島先生は理科の教科免許をお持ちで、たくさんの学校で理科の授業を

担当されてこられました。本校でも専門的な知識を活かして、楽しい理

科の授業を実践し「理科好き」を育てていただけると思います。

○朝の読書タイムを始めます。

昨年度、読書後本の紹介文を書くことで本に親しみ、たくさん本を読

む児童が増えるよう取り組んできました。今年度は朝、本を読むことで

落ち着いた雰囲気で一日をスタートし、毎日読書タイムを確保すること

で本を読む習慣を子どもたちに付けたいと考えています。ぜひ、保護者

の皆様お勧めの本を子どもたちに紹介していただきたいと思います。

○NIEに取り組みます。

新聞を教育活動に取り入れる「NIE」を始めます。子どもたちが新聞を読むことで、世
の中で起きている出来事に関心を高め、考えたことを簡潔にまとめたり、読みやすい文章

にまとめることを学ぶことができると考えます。毎月、複数の新聞を購読できる環境を整

えました。学年によって取り組み方が異なると思いますが、NEWS に敏感で、優れた文
章を書ける人材を育てていきます。

○スクールバス運行開始します。

昨年度から準備してきたスクールバス運行が始まりました。

市役所担当者、スクールバス検討委員会の方々のご協力で２ルート

が決定、子どもたちが安全に登下校できるように運用していきます

スクールバスについては、計画当初の案からかなり変更を繰り返し

ました。それだけ、子どもたちの安全確保のために、いろいろな方

々からご意見をいただいたわけで、感謝申し上げます。運用をして

いくうちに、改善を迫られる部分もあるかと思いますが、その都度、

行政、学校、保護者が協力し合い、知恵を出し合ってベストなスク

ールバスに育てていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

今年度も感染予防のため、いろいろと制限のある学校生活になると思います。また、保護

者の皆様にも、ご協力をお願いすることと思います。始業式の中で子どもたちには、今年度

の目標は「成長」であると話しました。失敗しても挫けない。できなくても諦めない。こうして、

粘り強く取り組んでいくうちに、できることが増え成長していく。この1年間で、子どもたちを

大きく、大きく成長させていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

令和４年 ４月 ６日
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（家庭数配付）

お子様のご入学おめでとうございます。白井第一小学校３年目になりました校長の坂野

仁（さかのひとし）と申します。この「校長室便り」にて、本校の様子や私の考えを保護者の皆

様にお伝えしていきます。不定期の発行になることをお許しください。

さて、令和４年度がスタートしました。新たな先生方を迎え、昨年度よりもパワーアップした

白一小を創りあげたいと思います。具体的には・・・

○３・４年生の理科を理科専科の先生が担当します。

３・４年生の理科を中島 峻（なかじま たかし）先生が担当します。

中島先生は理科の教科免許をお持ちで、たくさんの学校で理科の授業を

担当されてこられました。本校でも専門的な知識を活かして、楽しい理

科の授業を実践し「理科好き」を育てていただけると思います。

○朝の読書タイムを始めます。

昨年度、読書後本の紹介文を書くことで本に親しみ、たくさん本を読

む児童が増えるよう取り組んできました。今年度は朝、本を読むことで

落ち着いた雰囲気で一日をスタートし、毎日読書タイムを確保すること

で本を読む習慣を子どもたちに付けたいと考えています。ぜひ、保護者

の皆様お勧めの本を子どもたちに紹介していただきたいと思います。

○NIEに取り組みます。

新聞を教育活動に取り入れる「NIE」を始めます。子どもたちが新聞を読むことで、世
の中で起きている出来事に関心を高め、考えたことを簡潔にまとめたり、読みやすい文章

にまとめることを学ぶことができると考えます。毎月、複数の新聞を購読できる環境を整

えました。学年によって取り組み方が異なると思いますが、NEWS に敏感で、優れた文
章を書ける人材を育てていきます。

○スクールバス運行開始します。

昨年度から準備してきたスクールバス運行が始まりました。

市役所担当者、スクールバス検討委員会の方々のご協力で２ルート

が決定、子どもたちが安全に登下校できるように運用していきます

スクールバスについては、計画当初の案からかなり変更を繰り返し

ました。それだけ、子どもたちの安全確保のために、いろいろな方

々からご意見をいただいたわけで、感謝申し上げます。運用をして

いくうちに、改善を迫られる部分もあるかと思いますが、その都度、

行政、学校、保護者が協力し合い、知恵を出し合ってベストなスク

ールバスに育てていきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染予防のため、いろいろと制限のある学校生活になると思います。ま

た、保護者の皆様にも、ご協力をお願いすることと思います。始業式の中で２～６年生には、

今年度の目標は「成長」であると話しました。失敗しても挫けない。できなくても諦めない。こ

うして、粘り強く取り組んでいくうちに、できることが増え成長していく。この1年間で、子ど

もたちを大きく、大きく成長させていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。
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